



BERND LANGE

Secretario de Economía y Estructura Política, Medio Ambiente y Europa

DGB Baja Sajonia





Estimadas compañeras y compañeros:

En primer lugar os quiero agradecer de corazón vuestra invitación al IX Congreso de la UGT Andalucía. Ya antes me gustaba venir y me alegro de volver a ver a viejos amigos y de encontrar nuevos.

Entre Andalucía y Baja Sajonia hay diversas relaciones – naturalmente nuestra cooperación, pero además, por ejemplo, los compañeros y compañeras del Partido Socialista de Alemania de Baja Sajonia en el parlamento regional vinieron a Andalucía como invitados en la primavera de este mismo año.



También les encantó la hospitalidad de Andalucía y me contaron algunas conversaciones y visitas de empresas. Por ejemplo las visitas a EADS, un consorcio que también tiene varios emplazamientos en Baja Sajonia.

Cada vez hay más consorcios que adaptan sus estrategias internacionalmente. De la misma manera las relaciones del trabajo se ven influidas internacionalmente. Mientras tanto la crisis económica domina toda Europa, los empleados especialmente están afectados de forma masiva. Los emplazamientos de empresas aún no están decididos, se reducen los puestos de trabajo, las personas trabajadoras temen por su subsistencia. Esta crisis también ha sido causada por una política de desregulación de un mercado radical que favorece el ansia de rédito contra toda forma de la razón.



En este sentido es correcto que también los sindicatos se unan con más fuerza a nivel internacional para velar por los intereses de los empleados de manera efectiva, la intervención común y entre sí es indispensable. Sólo así, nosotros como sindicatos seremos un negociador fuerte con capacidad para conseguir algo; y los sindicatos europeos tienen el poder de crear y remodelar.

La movilización exitosa a nivel europeo contra la Directiva Comunitaria de Servicios ha dado prueba de ello. Los esfuerzos comunes han girado la legislación 180° y los proyectos de un mercado radical por parte de la Comisión de la UE fueron evitados. Este éxito nos sirve de estímulo a los sindicalistas de los países europeos para seguir adelante con los esfuerzos comunes.



Estimadas compañeras y compañeros:

Para mí, como jefe de sección de la Confederación de Sindicatos Alemanes en Baja Sajonia, nuestra cooperación y sus objetivos siempre fueron de gran importancia. En las elecciones al Parlamento Europeo en junio, fui elegido para el Parlamento Europeo por Baja Sajonia; este hecho me da la oportunidad de aportar refuerzos a nuestras metas comunes a nivel europeo.



Entre estas metas destacan, por ejemplo:

- o Un programa coyuntural ampliado que se ocupa de que haya más y mejores puestos de trabajo y puestos de aprendizaje, así como de que promueva las inversiones en las tecnologías del futuro.**
- o El mantenimiento de los importantísimos servicios de responsabilidad pública.**



En el futuro, la protección social de los empleados: la libertad del «Casino-Capitalismo» no debe tener prioridad en la UE, sino que se tienen que asegurar los derechos fundamentales y sociales como es el derecho a huelga y la autonomía colectiva. Necesitamos elevar los estándares mínimos para obtener mejoras de las condiciones de trabajo. En este sentido es lo propio, una norma del horario de trabajo con una limitación del mismo a 48 horas a la semana sin una reglamentación excepcional y con claras influencias sindicales.



-
- **Especialmente de Baja Sajonia después de los ataques contra la Ley de lealtad de autonomía colectiva de Baja Sajonia, necesitamos un alto en la espiral de rebajas de los derechos sociales y salariales.**
 - **Sobre todo necesitamos una revisión de la norma anunciada por la UE para aclarar inequívocamente que el principio: «El mismo salario por el mismo trabajo en el mismo lugar» tiene validez.**
 - **La UE tiene que reducir los trabajos precarios: no se debe aumentar la competitividad a costa de los empleados.**



-
- **Es un derecho de la sociedad europea el recibir reglas claras que no estén orientadas a aumentar los beneficios de la bolsa a corto plazo, sino a fomentar una base sólida y de empresa. Se tiene que fortalecer la cogestión de los empleados a nivel europeo.**
 - **Necesitamos un marco de reglamento para el sector de las finanzas para apretarle las tuercas.**



Estimadas compañeras y compañeros:

Hay que superar juntos esta persistente crisis.

¡Esto no puede continuar así!

Tenemos mucho que hacer.

Es por esto que la cooperación y la colaboración son muy necesarias.



Por eso me alegro de que tengamos una cooperación buena entre los sindicatos en Andalucía y Baja Sajonia, al igual que con los compañeros de la Alta Normandía y de Gran Polonia.

En este sentido os doy las gracias, a la UGT Andalucía, por vuestro apoyo y tengo la ilusión puesta en el maravilloso futuro de nuestra cooperación.